

NOTICIA: Los centros preescolares religiosos luchan por prestar servicio a las familias de Colorado

Los centros preescolares de las parroquias católicas demandan al Estado por negarles el acceso a la financiación preescolar universal

Para publicación inmediata: 16 de agosto de 2023

Contacto para medios: Ryan Colby | media@becketlaw.org | 202-349-7219

WASHINGTON – Dos centros preescolares católicos presentaron hoy una demanda contra Colorado por excluir a los centros preescolares religiosos de participar en el Programa Preescolar Universal del estado. En el caso *St. Mary Catholic Parish contra Roy*, St. Mary’s y St. Bernadette’s representan a centros preescolares parroquiales que aspiraban a prestar servicio a las familias que deseaban utilizar el beneficio de financiación preescolar de Colorado en un centro preescolar católico. Sin embargo, el Estado ha prohibido la financiación de los centros preescolares religiosos porque imparten una educación arraigada a sus creencias. Con la ayuda de Becket, St. Mary’s y St. Bernadette’s solicitan a un tribunal federal que garantice que los centros preescolares religiosos puedan participar en el programa de financiación como cualquier otra escuela laica privada.

St. Mary’s y St. Bernadette’s son parroquias católicas de Colorado que cuentan con excelentes programas preescolares al servicio de las familias del área de Denver. Durante décadas, estos centros preescolares parroquiales de la archidiócesis de Denver han ayudado fielmente a los padres en la educación religiosa y educativa de sus hijos. Muchas de las familias a las que atienden son de escasos recursos. El 20 por ciento de las familias que envían a sus hijos a centros preescolares de la archidiócesis cumplen los requisitos para acogerse al programa de comidas escolares gratuitas o a precio reducido. En St. Bernadette, esa cifra es del 85 por ciento. En St. Mary, más de una cuarta parte de las familias también reciben becas o descuentos en su educación preescolar.

“El objetivo de nuestro preescolar es ayudar a los niños a adquirir las habilidades que necesitan para prosperar y convertirse en personas preparadas para servir a otras personas con esperanza, alegría y amor,” dijo **Tracy Seul, Directora de Desarrollo y Preescolar de la St. Mary Catholic School**. “Nos sentimos abocados a brindar este apostolado a todos los padres que desean proporcionar a sus hijos una auténtica educación católica.”

En 2022, Colorado creó su Programa Preescolar Universal para proporcionar a todos los niños acceso a una educación preescolar gratuita y de calidad el año anterior a su inscripción en el kindergarten. Una vez que Colorado creara el programa, St. Mary’s y St. Bernadette’s se alegraron con la idea de empezar a ayudar a los padres a proporcionar a sus hijos una educación que defendiera sus creencias. Pero los centros preescolares religiosos como St. Mary’s y St. Bernadette’s no pueden participar en el programa porque dan prioridad a la admisión de familias católicas y tienen expectativas religiosas para los maestros que imparten sus apostolados. Esta prohibición obliga a los padres a elegir entre asumir los gastos de un centro preescolar religioso o recibir educación preescolar gratuita en cualquier otro centro privado de Colorado. Asimismo, perjudica la facultad de escuelas como St. Mary’s y St. Bernadette’s para competir con otros centros preescolares que pueden ofrecer educación preescolar gratuita.

ARA DISTRIBUCION

INMEDIATA: August 16, 2023

Contacto: Ryan Colby

E-mail: media@becketlaw.org

Tel: 202-349-7219

“Un programa universal ha de significar universal,” dijo **Nick Reaves, abogado de Becket**. “Colorado está cerrando la puerta a cientos de padres que necesitan ayuda para enviar a sus hijos al preescolar, todo porque las escuelas que son mejores para sus hijos reflejan sus creencias. Pedimos al tribunal que detenga la campaña de Colorado contra los niños en edad preescolar y las escuelas que quieren prestarles servicios. Las familias deben ser libres de elegir la escuela privada que mejor satisfaga sus necesidades, ya sea laica o religiosa.”

Para obtener más información o concertar una entrevista con un abogado de Becket, póngase en contacto con Ryan Colby enviando un correo electrónico a media@becketlaw.org o llamando al 202-349-7219. Las entrevistas pueden concertarse en inglés, mandarín, francés, alemán, portugués, ruso y español.

Información adicional:

- La demanda de Becket en *St. Mary Catholic Parish contra Roy* (16 de agosto de 2023)
- Página del caso *St. Mary Catholic Parish contra Roy* (Imágenes para uso de los medios de comunicación, documentos jurídicos, videos)

###

*[Becket](#) es un bufete de abogados de interés público sin fines de lucro dedicado a proteger la libre expresión de todas las tradiciones religiosas, con un índice de victorias del 100% ante el Tribunal Supremo de los Estados Unidos. Durante más de 25 años, ha defendido con éxito a clientes de todas las religiones, entre ellos **budistas, cristianos, judíos, hindúes, musulmanes, nativos americanos, sijs y zoroastrianos** (consulte más información [aquí](#)).*